

**F3.08.02 Rechnungswesen, Unterschriften**

**Einführung HRM2**

Interpellation

Jörg Dätwyler (SVP), Mitglied des Gemeinderates, und 11 Mitunterzeichnende haben am 5. März 2015 folgende Interpellation eingereicht:

*"Mit dem neuen Gemeindegesetz, das zurzeit im Kantonsrat beraten wird, soll das harmonisierte Rechnungsmodell 2 (HRM2) in allen Zürcher Gemeinden eingeführt werden. Obwohl die Totalrevision des Gemeindegesetzes vom Kantonsrat noch nicht verabschiedet ist, sind die Vorbereitungen zur Umsetzung von HRM2 in Dietikon bereits im vollen Gange. In diesem Zusammenhang drängen sich folgende Fragen auf:*

1. *Warum die Eile?*
2. *Welche Zürcher Gemeinden haben HRM2 bereits eingeführt und welche Erkenntnisse haben Sie dabei gewonnen?*
3. *Wie hoch sind die Kosten für die Umsetzung?*
4. *Wie viel davon wurde bis heute ausgegeben?*
5. *Wie hoch ist der Personalbedarf in Stellenprozenten?*
6. *Welches sind die Auswirkungen auf:*
  - a. *Das Verwaltungsvermögen?*
  - b. *Die Laufende Rechnung?*
  - c. *Den Finanzausgleich (Übergangsausgleich)?*
  - d. *Den Steuerfuss?*

Mitunterzeichnende:

Howald Daniela  
Lips Konrad  
Lips Werner

Erni Markus  
Wittwer Stephan  
Felber Anton

Dopler Karin  
Burri Erich  
Wyss-Tödtli Esther

Burtscher Rochus  
Müller Martin

Diese Interpellation wird im Sinne von § 58 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

# Mitteilung des Gemeinderates

vom 10. März 2015

## NAMENS DES GEMEINDERATES

  
Cécile Mounoud  
Präsidentin

  
Uwe Krzesinski  
Sekretär

versandt am:  
PM